

Mission : 533 Sydney

Marché : 011 Australie

Principale branche d'activité : Ensemble des branches d'activité

<u>Débouchés pour produits particuliers</u>	<u>Import. actuelles (\$ CAN)</u>
Filets congelés (sauf le merlu)	40,8 M \$
Crustacés et mollusques en boîte	46,6 M \$
Sardines en boîte	13,9 M \$
Préparations à base de poisson (pâtés, caviar, etc.)	13,2 M \$
Filets fumés	10,7 M \$
Hareng en boîte	3,9 M \$

#### Commentaires généraux

En raison de l'étroit plateau continental qui entoure l'Australie, les ressources piscicoles de cette région ne sont pas aussi abondantes qu'on serait porté à le croire. Sauf pour quelques espèces, les prises fluctuent trop pour maintenir une industrie de la transformation viable. Dans l'ensemble, toutefois, les prises de poissons australiens aboutissent dans les comptoirs des marchés de poisson frais, concentrés près des grands centres urbains.

Néanmoins, l'Australie a toujours été un exportateur net de produits de la pêche, en raison principalement de ses ressources de grande valeur comme les langoustes, les crevettes roses et les ormeaux, dont les exportations s'élèvent à 180 M \$, 189 M \$ et 128 M \$, respectivement. Pour l'exercice 1988-1989, l'Australie a exporté des produits de la pêche pour une valeur de 564 M \$, alors que ses importations se sont élevées à 413 M \$. Au cours de la même année, la production piscicole totale de l'Australie a été de 875 M \$, répartie comme suit : poisson, 252 M \$; homard, 252 M \$; crevettes roses, 246 M \$; et mollusques, 154 M \$. Quelque 52 p. 100 des produits de la pêche consommés en Australie sont importés, et la consommation par habitant est de 17,3 kg par année.

Parmi les principales espèces importées par l'Australie en 1988-1989, citons : filets et blocs de merlu, 46,7 M \$; filets d'autres espèces, 40,8 M \$; saumon en boîte, 71,8 M \$; sardines en boîte, 14,2 M \$; crevettes roses, 96,6 M \$; et autres crustacés et mollusques en boîte ou autres, 62 M \$. Les principaux fournisseurs de produits de la pêche sur le marché australien sont, par ordre d'importance, la Thaïlande avec 68 M \$, la Nouvelle-Zélande avec 62,2 M \$, le Canada avec 48,1 M \$, la Malaisie avec 30,9 M \$ et les États-Unis avec 30,3 M \$.

Le principal produit canadien vendu en Australie est le saumon en boîte, dont les exportations s'élèvent à 35,4 M \$ (75,4 p. 100 du marché). Parmi les autres exportations de produits canadiens, citons les sardines en boîte (3 M \$), le poisson congelé (2,7 M \$) et le poisson fumé, surtout le saumon (4,1 M \$).